

HASTA LA SEMANA PROXIMA NO SE ESPERAN CAMBIOS EN LA SITUACION DE CALVO SERER

Hasta la próxima semana no se producirán cambios en la situación de prisión de Rafael Calvo Serer, según informó a "Cifra" José Zubia Guinea, uno de los abogados encargados de la defensa del catedrático y miembro de "Coordinación Democrática".

En relación con el escrito de petición de libertad para el profesor Calvo Serer, presentado recientemente ante el T.O.P. por sus abogados, Zubia realizó ayer

gestiones cerca del palacio de Justicia, donde fue informado de que el asunto está pendiente todavía de dictamen por parte del Ministerio Fiscal.

El decano del Colegio de Abogados de Zaragoza ha dirigido un telegrama al presidente del Consejo General de la Abogacía y decano del Colegio de Madrid, Antonio Pedrol Rius, interesándose por la libertad de Antonio García Trevijano.